

学校だより

# 磯の香り

令和2年7月22日

福井市長橋小学校

TEL：86-1119

FAX: 86-1110



## 6・7月のできごと

学校が始まって1ヶ月半。これまで行われた、主に地域と関係する行事について、児童の感想（抜粋）とともにお伝えします。

### 6/18(木) 梅もぎ

今年は1～4年生が、北菅生の西田さんの梅畑で、梅もぎをさせていただきました。

梅をとるのが楽しかったです。

西田さんの家の梅のおかげでおいしい梅ジュースが作れます。ありがとうございます。

梅のいい香りがよかったです。



全校児童19名で行いました。30分程度の活動でしたが、海岸をきれいにできた実感ももてた活動となりました。

### 海岸清掃 7/3(金)

ゴミを捨てる人が、減ってくれるといいなあ。

海岸清掃は大事ななあ。

ゴミを食べて死んでしまう魚が少なくなってほしい。

きれいな海を続けた方がいいなあ。



海岸清掃のご褒美に、北菅生町の自治会長 中村様から麦茶をいただきました。ありがとうございました。

### 7/17(金) 磯遊び

松島水族館の方2名を講師にお招きし、1・2年生が学校の前の海で、海の生きもの探しを行いました。

たくさん生き物をつかまえて、うれしかったです。



# 令和2年度 体育大会について



毎年、地区の方と一緒にやってきた「長橋小学校 校下地区体育大会」ですが、今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止策の徹底が困難など、以下の理由により、地区の方との合同開催を中止とし、学校の児童・PTAだけでの体育大会としたいと思います。地区の皆様方には、ご理解・ご了承のほど、よろしくお願いいたします。

## 理由① テント内の密が避けられない

テント内の密を避けるには、お互いの距離を2メートル以上とる必要があります（市のガイドラインより）。例年の様子から、テント内の密は避けられないと思います。

## 理由② 参加者全員の健康状態を把握することが難しい

もしもの時に備え、体温を測定し記録するなど、参加者全員の健康状態を確認・記録する必要があります。地域の方用の受付を設置するなど対策を考えましたが、徹底は困難です。

## 理由③ 鷹巣地区でのイベントの中止が相次いでいる

鷹巣地区の夏祭りや文化祭が中止となりました。鷹巣地区全体に比べると規模は小さいのですが、治療薬やワクチンが無い状態での開催は難しい、といった意見が多く聞かれました。



令和2年度体育大会は・・・

日時 9月27日（日） ※午前中のみの実施

★児童・教職員・保護者の皆様のみ参加とさせていただきます。

（保護者の皆様には、後日詳細をお知らせさせていただきます）



## 地域の方の お心づかいに感謝

6月26日に、南菅生町自治会長の松田様からお電話をいただきました。「消毒液やマスクなど足りない物はないか？もし何か足りないなら寄付しますよ」とおっしゃっていただきました。そのお気持ちに感謝！です。ちょうど色々な会社の方から寄付をいただいていたので、今回はお気持ちだけいただきました。ありがとうございました。



民生委員の濱谷さんに2度もあいさつ運動に来ていただきました。何度もありがとうございました。



この部分を踏むとボトルからアルコール液が出てきます

大安寺の「(株) TAYASU」様から、足踏み式の除菌スタンドを寄贈していただきました。自社で開発した物だそうです。現在職員玄関に設置してあります。ご来校の際は、是非活用してください。

ありがとうございます

長橋町の「中建（なかけん）」様（2名）に、学校前芝生広場脇のくぼみを、アスファルトで補修していただきました。小雨が降る中での作業、本当にありがとうございました。この他、芝生や土木木材等もいただいています。重ねてお礼申し上げます。

